

Minden, 09.10.2024

Sehr geehrte Eltern der Mosaik-Schule,

Am Freitag verabschieden wir uns in die Herbstferien: Sie starten am 14.10.2024 und am Montag, 28.10.2024 geht die Schule wieder los.

Hier noch einige Infos für Sie:

- In diesem Schuljahr haben wir eine neue Kollegin bekommen und begrüßen ganz herzlich die Sonderpädagogin Frau Nolting an unserer Schule. Frau Lieder ist aktuell in Elternzeit, dafür unterstützt uns mit einem Vertretungsstellenanteil Frau Vogel.
- Unser Schulobst, welches vom Land NRW gespendet wird, schneidet zurzeit Frau Attai (von „PAcKT an“) zusammen mit Mitarbeiterinnen aus dem Ganztag für alle Kinder. Ab Januar brauchen wir beim Obst schneiden Hilfe von Eltern, da Frau Attais Stelle hier leider nicht länger gefördert werden kann. Wer Interesse hat, meldet sich bitte im Sekretariat.
- Seit diesem Schuljahr ist unsere Schule im Startchancenprogramm des Landes NRW. Was diese Förderung für die Weiterentwicklung der Schule bedeutet, werden wir Ihnen zeitnah mitteilen. Aktuell finden zunächst Informationsveranstaltungen für das Schulleitungs- und Lehrer*innenteam statt.
- Im neuen Schuljahr 2024-25 sind die Vertreter*innen für die Eltern als Schulpflegschaftsvorsitzender Herr Wiebe (Klasse 2b) und als Vertreterin Frau Babeti (Klasse 4c). Darüber freuen wir uns! Die Kontaktdaten erhalten Sie noch und wir werden diese auch vorne ans Infobrett in der Schule hängen.

- Die Elternsprechtagswoche findet im November (18.-22.11.2024) statt. Die Lehrer*innen werden Ihnen zeitnah Termine anbieten.

Wichtig:

- Bitte denken Sie daran, dass Ihr Kind am Tag vor und nach den Ferien nur im Krankheitsfall fehlen darf! Legen Sie uns dafür eine ärztliche Bescheinigung vor oder melden Sie Ihr Kind persönlich in der Schule bei den Klassenlehrer*innen bis 8.00 Uhr ab! Danke!
- Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind alle Sachen aus der Garderobe mit nach Hause nimmt! (Hausschuhe, Sport- und Schwimmsachen.)
- Bitte schicken Sie Ihr Kind nach den Ferien mit passenden Turnschuhen, passenden Hausschuhen und einer vollständigen Federmappe in die Schule!
- Erinnerung: Das Kaugummi kauen ist in der Mosaik-Schule nicht erlaubt!

Vielen Dank ☺

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien gesunde, erholsame und schöne Herbstferien ☺

Mit freundlichen Grüßen

Simone Heitmann

Schulleitung